

Fecha	Sección	Página
16.08.2014	Política	8

Con pies y cabeza

......

Juan Pablo Adame llama a la unidad del partido

No hacer "leña del árbol caido": PAN

El vocero del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Juan Pablo Adame, hizo un llamado a la unidad y dijo que debe darse la "vuelta a la página" por la destitución de Luis Alberto Villarreal. El legislador respaldó los señalamientos de su nuevo coordinador, José Isabel Trejo, respecto a que el ex presidente Felipe Calderón debió ser más solidario con sus correligionarios y señaló que "no debe hacerse leña del árbol caído". Dijo además que los panistas deben trabajar todos los días en la unidad, porque esa es una condición básica para llegar fuertes y ganadores a 2015.



■ Durante 2014 van 878 quejas, asegura diputada

Panal, por sancionar a las aerolíneas



La diputada del Partido Nueva Alianza María Sanjuana Cerda urgió a sancionar prácticas en las <mark>aerolíneas</mark>, como la sobreventa de boletos, el extravío y deterioro de equipaje, así como los retrasos en la hora de salida y llegada de los vuelos. De acuerdo con la integrante de la Comisión de Comunicaciones de la Cámara de Diputados, durante el primer semestre de 2014 se presentaron 878 queias por situaciones de ese tipo en las terminales aéreas del país.



Página 1 de 2 \$ 66937.00 Tam: 271 cm2



Fecha	Sección	Página
16.08.2014	Política	8

■ Inspecciones de la Profeco del primer semestre de 2014

Piden informar de gasolineras sancionadas

El senador Héctor Larios Córdova solicitó a la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) informar sobre la reducción de las visitas de inspección a gasolineras efectuadas en lo que va del primer semestre de 2014, en comparación a las de 2012 y 2013. El panista también pidió a la dependencia que dicho reporte contenga la lista de establecimientos sancionados, con su razón social, ubicación por entidad federativa y la sanción aplicada.

■ PRD-DF contra el machismo

Apoyan reparto igualitario del trabajo



El presidente del PRD-DF. Raúl Flores, afirmó que la desigualdad, la inequidad y el machismo son problemas que atañen a toda la nación y muestra de descomposición social. Durante la presentación del documental Ellos también pueden, que recoge testimonios de activistas que exigen reparto igualitario del trabajo doméstico entre hombres y mujeres, dijo que se trata de una enfermedad que pretende ver como normal el abuso de los hombres sobre las mujeres.